
REQUERIMENTO Nº 335
 
 

01 de outubro de 2.007
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A LICENÇA PRÊMIO DOS FUNCIONÁRIOS 
DOS PROGRAMAS DE SAÚDE DA FAMÍLIA DE NOSSA 
CIDADE

 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Temos sido questionados pelos funcionários 
dos Programas de Saúde da Família de nossa cidade quando ao direito 
deles gozarem suas licenças prêmios.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao 
Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, 
preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Em que ponto se encontra o andamento 

da concessão de licença prêmio aos 
servidores dos Programas de Saúde da 
Família de nossa cidade?

b)- Quando esses funcionários serão 
autorizados a gozarem as mesmas?

SALA DAS SESSÕES, em 01 de outubro de 2.007.
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
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